

# La antigua sede de Bilbao Kirolak entra en los planes municipales para acoger un albergue

El Consistorio estudia varios emplazamientos para trasladar el servicio que presta en Mazarredo a las personas sin hogar que dejará sitio a un hotel y 39 viviendas

**JOSU GARCÍA**

[josugarcia@elcorreo.com](mailto:josugarcia@elcorreo.com)

**BILBAO.** El antiguo edificio que hasta el año pasado ocupaba Bilbao Kirolak en el número 11 de la calle Urribitarte podría convertirse a medio plazo en un albergue municipal para personas sin hogar. El Consistorio busca desde hace 18 meses un nuevo emplazamiento para el actual servicio que presta en Mazarredo. En un principio sonó con fuerza un local en la zona de Atxuri. Sin embargo, esta opción fue desechada. En los últimos meses, los partidos de la oposición han urgido al equipo de gobierno a encontrar una solución rápida y definitiva a la problemática del traslado del equipamiento.

«Se sigue buscando un espacio dentro de la ciudad y es verdad que una de estas opciones es el viejo inmueble de Bilbao Kirolak», reconocieron fuentes del Departamento de Acción Social. El bloque fue desalojado hace un año, cuando el personal del organismo dedicado a la gestión y promoción del deporte en la villa se mudó al antiguo hotel Terminus, el histórico edificio que la administración local compró a la

BBK para instalar la nueva oficina de turismo, en la Plaza Circular.

## Abierto todo el año

El inmueble de Urribitarte cuenta con tres alturas. Su azotea forma parte de la calzada de las calles San Vicente y Arbolantxa. La última gran reforma a la que fue sometido tuvo lugar en 1997 cuando, precisamente, el personal del por entonces Instituto Municipal del Deporte (IMD) se mudó desde La Casilla. Se invirtieron entonces más de 50 millones de las antiguas pesetas en remozar las dependencias, a las que dotó de nuevas cañerías e instalaciones eléctricas, así como de equipos de cli-

matización.

El hecho de que los servicios del edificio tengan menos de dos décadas podría ser un punto a favor a la hora de que el Ayuntamiento tome una decisión definitiva, puesto que la reforma podría ser menos costosa que si se decide actuar en otros locales. Ha reservado una partida presupuestaria de 600.000 euros para sufragar el traslado y cerrar este asunto. Otra ventaja es que Urribitarte no se encuentra muy lejos de Mazarredo. El Ayuntamiento quiere que el traslado del centro para los 'sin techo' no genere revuelo en el entorno.

En la actualidad, el albergue cuen-

ta con medio centenar de plazas. Una oferta que se duplica durante la época invernal, cuando las temperaturas son muy bajas, para atender a los indigentes y personas sin hogar que acuden buscando refugio en las dependencias municipales. Desde el año pasado el equipamiento abre sus puertas todo el año, no sólo en la estación fría. Además, el inmueble es la sede del Servicio Municipal de Urgencias Sociales (SMUS), donde se tramitan las solicitudes de comida, ropa y alojamiento. El edificio de Mazarredo será derribado en los próximos meses. En su lugar se espera construir un hotel de 90 habitaciones y 39 viviendas.



El Ayuntamiento ha reservado una partida de 600.000 euros para sufragar el traslado. :: JORDI ALEMANY